



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL MAYO 19 DE 2012 - 135

Redacción: Carlos Cortés Caballero

AMPLIACION

Es lo que usted amigo lector, puede lograr al revisar los diferentes conceptos que se emitieron en la pasada audiencia sobre la salud patrocinada por la Honorable Corte, durante la cual los diversos estamentos se pronunciaron ; debo confesar que también fue, al menos para mi, desconcertante la intervención del señor Ministro Hacienda por los augurios referentes al tema económico.

Por favor si lo desea ver el adjunto.(Pág. de El Tiempo) .

TRATADO DE LIBRE COMERCIO.

Desde hace algún tiempo hemos querido informarnos sobre este tema, en lo tocante a la salud y no lo hemos logrado, pues en realidad no disponemos del tiempo suficiente para leer las 1500 páginas divididas en 23 capítulos para buscar lo que nos interesa. Se nos dijo que en la Revista Semana nº 1567 y corrimos presurosos a comprarla y solo encontramos en un párrafo la mención de salud que dice "Medellín esta haciendo un gran esfuerzo en tercerización, salud y animación digital". Se repasó la separata del Ministerio de Comercio y Proexport distribuida por Vanguardia Liberal el día 15 de mayo y entre las múltiples preguntas con sus respuestas se encontró solo la relacionada con los medicamentos que dice: COMO QUEDO EL TEMA DE LOS MEDICAMENTOS?

"En el campo de la propiedad intelectual relacionada con medicamentos (patentes y datos de prueba), Colombia mantuvo su estándar actual de protección, sin crear nuevos obstáculos para el acceso a medicamentos, al tiempo que preservó todos los instrumentos de flexibilidad que rigen en defensa de la salud pública".

Alguien comentaba que los únicos que ganarían serían los cirujanos plásticos y los odontólogos pues la mayoría de los procedimientos que ellos hacen son muy costosos en Estados

Unidos; por lo menos algo positivo exclamamos.

MÉDICOS COLOMBIANOS SOLICITAN AL PRESIDENTE SANTOS LIDERAR REFORMA AL SISTEMA DE SALUD.

La Federación Médica Colombiana, la Academia Nacional de Medicina, la Asociación Colombiana de Sociedades Científicas, el Colegio Médico Colombiano y Asmedas, solicitaron al presidente de la República, Juan Manuel Santos, liderar la revisión "a fondo de la estructura del sistema de salud".

Tras las preocupantes conclusiones que dejó la audiencia pública de seguimiento a la sentencia T760 del 2008, el cuerpo médico de Colombia enfatizó en que "la situación no da más espera". Subraya que aunque las medidas que ha venido aplicando el Gobierno son bienintencionadas, "se han quedado excesivamente cortas, en algunos casos, y, en otros, han demostrado no ser la solución".

En la carta enviada al presidente Santos, los médicos de Colombia evidenciaron su disposición para ayudar a sentar las bases de un sistema de salud distinto y orientado a responder a las necesidades de la población. Mientras tanto se mantendrán "vigilantes frente al sistema vigente, que en muchos aspectos, tocó fondo y ha causado hondo impacto negativo en la medicina como profesión y como ciencia al servicio de la sociedad, en contradicción con el imperativo hipocrático", enfatiza el documento enviado el 14 de mayo de 2012.

SERVICIO DE PATOLOGIA DEL INSTITUTO NACIONAL DE CANCEROLOGIA

El 25 de mayo tenemos un simposio de patología oncológica en la ciudad de Bogotá el curso es en el hotel Tequendama, salón bolívar, no tiene costo de inscripción la actividad es de las 7:30 am a las 12 m.